

Wichtige Information zur aktuellen Situation im Umgang mit der Corona Pandemie

Aufgrund der aktuellen Ausnahmelage möchten wir Sie kurz darüber informieren, wie wir mit der aktuellen Situation umgehen.

Selbstverständlich unterstützen wir es, die fortschreitende Verbreitung des Corona Virus zu verlangsamen. Wir verfolgen die Entwicklungen rund um das Coronavirus sehr genau und beachten die daraus resultierenden Konsequenzen.

Wir haben frühzeitig entsprechende Vorkehrungen getroffen, um unsere Gesundheit und die unserer Geschäftspartner zu schützen und gleichzeitig den Fortlauf Ihrer Projekte möglichst uneingeschränkt sicherzustellen.

Alle Kollegen wurden darauf hingewiesen, sich besonders achtsam zu verhalten, und über das richtige Verhalten und die Hygienevorschriften im Umgang mit der Corona Pandemie informiert, laut den vorliegenden Informationen der Bundes- und Landesregierung, sowie dem Robert-Koch-Institut.

Desinfektionsmittel werden innerhalb der MetaComp zu Verfügung gestellt.

Unsere beiden Fachhandelsgeschäfte in Stuttgart-Vaihingen und in Reutlingen sind bis auf Weiteres für den Kundenverkehr geschlossen.

Unser IT-Systemhausgeschäft und unsere Webshops sind davon nicht betroffen. Hier stehen wir Ihnen nach wie vor mit Rat und Tat zur Seite. Wir arbeiten zum größten Teil digital. Meetings und Workshops finden weitgehend online statt. IT-Dienstleistungen werden, sofern möglich remote erbracht.

Die meisten unserer Mitarbeiter arbeiten bereits über VPN im Home-Office und unter Einhaltung aktueller Sicherheitsstandards.

Für Mitarbeiter im Büro und bei Geschäftspartnern gelten erhöhte Sicherheitsregeln. Zusätzlich wechseln diese je Abteilung ihren Arbeitsplatz mit Kollegen im Home-Office in wichtigen Kernpositionen 3-stufig auf Wochenbasis, so dass selbst nach 2 Ausfällen je Abteilung der Betrieb weiter gewährleistet werden kann.

Darüber hinaus können viele Tätigkeiten auch durch Kollegen an anderen Standorten kompensiert werden.

Trotz des nötigen Sicherheitsabstands möchten wir die Kommunikation zueinander und vor allem zu unseren Geschäftspartnern bestmöglich aufrecht halten. Wir sind also weiterhin wie gewohnt für Sie erreichbar und möchten Sie bei anstehenden Herausforderungen unterstützen!

Kommen Sie bei Fragen und neuen Ideen gerne auf uns zu.
Viele Grüße und bleiben Sie gesund



Markus Lackner
Geschäftsführer